



Pfarrleben

Pötzleinsdorf

Nr.39/2025

23.11.2025 – 30.11.2025

Christkönigssonntag

Das Christkönigsfest ist ein Hochfest im Jahreskreis der katholischen Kirche. Sein voller Name lautet »Hochfest unseres Herrn Jesus Christus, des Königs des Weltalls« oder »Hochfest Christus, König der Welt« (lat. »Sollemnitas Domini Nostri Iesu Christi Universorum Regis«). Seine liturgische Farbe ist weiß.

Christkönig wird sowohl in der römisch-katholischen Kirche als auch in der anglikanischen und vielen englischsprachigen lutherischen Kirchen gefeiert.

Der Christkönigssonntag gehört zu dem sogenannten Ideenfesten. Das bedeutet, dass dem Fest kein Ereignis aus dem Leben Jesu zugrunde liegt, im Mittelpunkt steht dagegen eine Glaubenswahrheit.

Das Christkönigsfest wird jedes Jahr am Sonntag vor dem 1. Advent gefeiert. Mit diesem Hochfest endet gleichzeitig auch das katholische Kirchenjahr.

Termine

Lesejahr C: 1. Les: 2 sam 5,1-3; 2. Les.: Kol 1,12-20; Ev.: Lk 23,35b-43.		
CHRISTKÖNIGSSONNTAG		
So 23.11.	9:30 Uhr FESTMESSE, Wortgottesdienst für Kinder im Pfarrsaal <i>Das ewige Licht brennt diese Woche für + Leopoldine Schieß</i>	Christkönigskirche
Mo 24.11.	9:30 – 11:30 Uhr LIMA 19:00 Uhr Meditation	Pfarrsaal Kapelle
Mi 26.11.	8:00 Uhr Messfeier	Kapelle
Sa 29.11.	18:30 Uhr Messfeier mit Adventkranzsegnung	Ägydiuskirche
1.ADVENTSONNTAG		
So 30.11.	9:30 Uhr Messfeier mit Adventkranzsegnung, Wortgottesdienst für Kinder im Pfarrsaal 10:30 Uhr Buchpräsentation „Die Villen von Dornbach“ mit Marie-Theres Arnbom	Christkönigskirche Pfarrsaal





Pfarrleben

Pötzleinsdorf

01-480 45 53
Kältetelefon



Damit niemand im Freien schlafen muss

Obdachlos zu sein, bedeutet viel mehr als "nur" kein Dach über dem Kopf zu haben. Nicht nur Nässe, Kälte und Hunger gehen den Menschen auf der Straße unter die Haut, sondern vor allem auch Ablehnung und das Unverständnis vieler Mitmenschen. Obdachlosigkeit kostet Kraft und Obdachlosigkeit bedeutet Stress. Obdachlosigkeit macht krank und vor allem einsam.

Mit Hilfe Ihrer Spenden kann die Caritas obdachlosen Menschen einen Wohnplatz, Kleidung und Hilfe beim Weg aus der Obdachlosigkeit anbieten.

Schenken Sie Wärme für obdachlose Menschen!

Sie bemerken das Schlaflager eines akut obdachlosen Menschen?

Viele Menschen wollen helfen, wissen aber nicht, wie sie sich verhalten sollen, wenn sie im Winter das Schlaflager eines akut obdachlosen Menschen sehen. Wenn Sie den Schlafplatz eines obdachlosen Menschen bemerken und helfen möchten:

1. Ansprechen und fragen, ob sie Hilfe brauchen
2. In Notfällen unbedingt die Rettung rufen (Telefonnummer 144)
3. Für konkrete Hilfe das Kältetelefon rufen: **01 480 45 53** (von November bis Ende April)

